El cachorrito Vicente



Esta es la historia de Vicente, un cachorrito¹⁾ que vivía en el refugio²⁾ de la Fundación *Rescátame*.

- (1) Esta semana los nuevos dueños de Vicente vendrían³⁾ al refugio a recoger a Vicente para adaptarlo. Sus cuidadores del refugio se alegran mucho y deciden vestir a Vicente para esta ocasión con un esmoquin⁴⁾. Pero los nuevos dueños no han venido. Por eso, la Fundación *Rescátame* decide publicar esta historia y varias fotos de Vicente. Su historia rápidamente se hace viral en las redes sociales. Muchas personas reaccionan enfadadas porque "los nuevos dueños ya han abandonado a Vicente antes de adoptarlo".
- (2) Según el refugio, ésta es la razón para ser tan estrictos durante el proceso de adopción. "Queremos estar seguros de que nuestros animales van a quedar en excelentes manos para toda la vida. Cuidar de un animal es una responsabilidad. Si quieres adoptar, debes saber que es para siempre. Un animal no es una cosa que puedes dejar en la basura cuando ya no tienes ganas de cuidarlo". Por suerte, la historia de Vicente ha tenido un final feliz: ha encontrado una familia y ya está con ella.

adaptado de: www.20minutos.es, 20-09-2020

noot 1 el cachorrito = de puppy

noot 2 el refugio = het asiel

noot 3 vendrían = ze zouden komen

noot 4 el esmoquin = de smoking